

 <p>Harzmuseum Wernigerode [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Porträt des Bruders</p> <p>Museum: Harzmuseum Wernigerode Klint 10 38855 Wernigerode (0 39 43) 65 44 20 olaf.ahrens@wernigerode.de</p> <p>Sammlung: Grafiksammlung, Wernigeröder Künstlerkolonie, Malerei</p> <p>Inventarnummer: K 2265</p>
---	--

Beschreibung

Der Bruder von Helga Schönemann nimmt eine leicht seitliche Sitzposition ein und ist bis zum Oberkörper dargestellt. Es ist ein Mann in jungen Jahren mit blondem zurückgekämmten Haar, einem schmalen Gesicht mit ernstem, nachdenklichen Ausdruck. Er hat starke dunkle Augenbrauen. Das Kinn stützt er leicht in seine linke Hand. Er trägt einen Anzug mit Weste, Hemd und heller Krawatte. Bevorzugt sind Grün- und Brauntöne, womit auch der Hintergrund gestaltet ist. Das Bild ist unten mittig monogrammiert und mit "1946" datiert.

Helga Schönemann wurde 1922 in Wuppertal-Elberfeld geboren. Die gelernte Gebrauchsgrafikerin studierte zunächst Porträtmalerei. Durch technische Brillanz und Ausdruckskraft fanden ihre Porträts großen Anklang. Von 1946 bis 1950 war sie das jüngste Mitglied der Wernigeröder Künstlerkolonie.

Helga Schönemann verzog 1950 nach Stuttgart und wandte sich dort nach Erfolgen als Designerin zunehmend der Freien Malerei zu, um schließlich mit reliefartigen Collagen aus Wellpappe zu experimentieren.

Grunddaten

Material/Technik:	Farbkreiden auf braunem Papier / Malerei (Pastell)
Maße:	Höhe: 63,5 cm, Breite: 51 cm

Ereignisse

Gemalt	wann	1946
	wer	Helga Schönemann (1922-)
	wo	

Schlagworte

- Gesicht
- Mann
- Pastell
- Porträt